

## *L'Entente Forézienne tient ses objectifs*

### **RM1 - Entente Forézienne.-**

Même si la fin de championnat n'est pas favorable à l'équipe entraînée par François Caporiondo, avec trois défaites de suite dont le dernier match face au leader de la division, « le bilan est plus positif que celui de l'année dernière » analyse Ivann Lecourt, président du club.

« L'année dernière on a joué le maintien jusqu'au bout. Et même si l'équipe est en construction, les joueurs ont voulu faire ce pari du maintien en RM1 encore cette année. Nous sommes d'ailleurs actuellement 7<sup>e</sup>. On connaissait la difficulté, et pour y parvenir, il faut ne pas manquer les matches retour contre les équipes qui sont juste devant et derrière nous. » La contrainte de l'effectif est une difficulté, car les joueurs ne sont

pas toujours disponibles. Pour l'heure, l'équipe tient son objectif.

### **RF2.-**

Les féminines de l'Entente Forézienne, entraînées par Yvann Lecourt, sont à l'issue de cette première partie de championnat sur le podium, 3<sup>e</sup>. « L'équipe découvrait l'année dernière la R2, et a été en construction toute l'année. Cette année, l'effectif est stable ce qui permet de disposer d'une profondeur de banc importante. Là, on vient de creuser un écart de 6 points d'avance sur le 4<sup>e</sup>, Echirolles. Notre objectif c'était le maintien, maintenant on peut s'amuser à aller chercher les deux premières, sans pression pour nous. » Et c'est certainement la meilleure façon d'obtenir des résultats : jouer libérées, sans aucune pression.

**Françoise Quinson**